

ANDA evalúa avance de obras en ejecución

Evaluación del avance de las obras físicas de los proyectos en ejecución, entre ellos el denominado Zona Norte, realizó ayer la junta directiva de ANDA.

La apreciación tenía como objetivo principal determinar si las unidades ejecutoras están cumpliendo el acuerdo tomado recientemente por la institución, de acelerar los trabajos al máximo con el fin de adelantar la conclusión de las obras para solucionar cuanto antes los problemas de abastecimiento de agua potable tanto en la Zona Metropoli-

tana como en diversas localidades del país.

Tal como informó LA PRENSA GRAFICA la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), ante el creciente incremento de la demanda de agua potable, generado por el crecimiento poblacional, decidió adelantar la ejecución de todos sus proyectos, al grado que inició en este año la construcción de obras planificadas para ejecutarse en 1990.

De la citada evaluación, los miembros de la junta directiva concluyeron que los traba-

— Pasa a la página 14 —

Hoy será solemne procesión de "El Salvador del Mundo"

Solemne procesión de "El Salvador del Mundo", saldrá hoy a las 4 de la tarde, de la Basílica del Sagrado Corazón, presidida por autoridades eclesiásticas, y el pueblo salvadoreño. Recorrerá la Calle Arce hasta la 7ª avenida Sur, continuando sobre la "Rubén Darío" hacia la esquina de Catedral y el Palacio Nacional, donde se efectuará el Descubrimiento. Posteriormente, seguirá hasta la Plaza Libertad para su coronación.

El programa religioso de las fiestas agostinas en honor a "El un Te-Deum, de Acción de Gracia del Salvador del Mundo", comenzó a las 7 de la mañana, cuando la imagen fue trasladada a la Iglesia El Calvario, para oficiarse un Te-Deum, de Acción de Gracia del Salvador del Mundo".

— Pasa a la página 14 —

Marcación automática entre El Salvador y Belice da ANTEL

La forma para tener marcación automática entre El Salvador y Belice, ha dado a conocer la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL). De acuerdo con la información, se marcará primero el cero para luego, el código de ese país que es el 502; posteriormente se marca el dos y finalmente el número telefónico de Belice, que es de cuatro cifras. En cuanto a la tarifa para automático, ANTEL informa que la plena es de un dólar cinco centavos por minuto y reducida setenta centavos de dólar por minuto.



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

CAMPO DE LA FERIA. Poco a poco va cobrando animación en la FIES, la Feria Agostina; ayer había mucho optimismo y alegría entre las personas que han llegado a instalar sus negocios. Los visitantes alternaban comentarios sobre la mejor organización y aseo de la Feria en este año.

Saldo deficitario deja el intercambio comercial en 1975

Saldo deficitario de 37 millones 500 mil colones tuvo El Salvador en el intercambio comercial con los otros países centro-americanos, durante 1975.

Así lo dan a conocer las estadísticas del comercio regional de la Secretaría Permanente del Tra-

— Pasa a la página 14 —



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

ROGACIONES. Preocupación y congoja hay entre los campesinos de los alrededores de Zacatecoluca, por la falta de lluvia. A esta fecha son 22 días que no cae tormenta y los sembrados comienzan a secarse. Diariamente efectúan rogaciones con imágenes de su devoción, implorando la ayuda de Dios.

Mercado La Tiendona se halla en etapa final de construcción

En la etapa final de su construcción se halla el mercado de mayoreo "La Tiendona", informaron miembros del Consejo de Mercados de San Salvador (COMERSAN). Concluidos casi los edificios, el trabajo de mayor intensidad se observa en el pavimentado de adoquín en las arterias y zonas de parqueo, dijeron. Sin embargo, la obra estará terminada a últimos de septiembre o primeros días de octubre, según lo que se prevé.

"La Tiendona" se construye a un costo de dos y medio millones de colones, con fondos del Estado y de un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Un cuarto de millón de colones

adicional servirá para equiparlo de básculas, pesa camiones, equipos refrigerantes para la conservación de los productos alimenticios que allí se expendan y para otras necesidades indispensables para el funcionamiento de ese centro de mercadeo al mayoreo.

La Paz tendrá mejor servicio telefónico a final del año

"Antes de concluir este año, estaremos ofreciendo a los viroleños un mejor y eficiente servicio telefónico local y nacional", dijo el jefe departamental de ANTEL, de La Paz, señor René Baires Lazo. Actualmente, prosiguió, se está trabajando en las bases donde se instalará la torre que sostendrá los platos parabólicos de microonda; al quedar concluidos estos trabajos, ANTEL

estará en capacidad de poder atender simultáneamente treinta llamadas de larga distancia; también se efectúan trabajos de canalización para la red telefónica interna con el fin de suprimir los tendidos de líneas aéreas

— Pasa a la página 14 —

Progresará Unidad de Salud de Santiago de María con aportes

Importantes donativos han hecho personas altruistas y casas comerciales a la Unidad de Salud de Santiago de María. El director, doctor Jorge Arturo Mena, informó que gracias a esos aportes y a la ayuda del gobierno central, se han hecho mejoras. Recientemente se inauguró el Quirófano. Se invirtieron ochenta mil colones, provenientes del aporte gubernamental a través de Salud Pública, Patronato, comunidad y la ayuda en efectivo de don Carlos Shoenberg. Han hecho aportes económicos doña Conchita v. de Gutiérrez y la firma Llach y Cia, que servirán para la sección de lavandería.

Se informó también, que metas propuestas en consultas mensuales fueron superadas; hasta el último mes de junio el total fue de ocho mil cuatrocientos sesenta y siete.

Referente a la campaña de desparasitación el Dr. Mena, dijo que concluyó con éxito, pues se proporcionó a más de dos mil ciento sesenta alumnos pertenecientes a ocho escuelas que hay en Santiago de María. La campaña de Salud Oral también fue cubierta con efectividad. Se proporcionó a un total de cuatro mil trescientos veintitrés escolares.



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.
MEJOR SERVICIO. A fines del presente año, Zacatecoluca quedará incorporado al servicio nacional de Microondas, dijo el jefe departamental de ANTEL, señor René Baires Lazo.

De Santa Ana Capiuran sindicado de lesionar señora en mesón Los Olivos

(Santa Ana). Detectives capturaron a Santos Andrade Monterosa, sindicado de herir con un machete a la señora Rosa Reyes Amaya. El hecho ocurrió en el mesón Los Olivos, final de la calle Santa Cruz de esta localidad.

El reo fue consignado a la orden del juez Primero de Paz. Por su parte la señora Reyes Amaya se encuentra en el Hospital San Juan de Dios.

Denuncian robos

(Santa Ana). Personas que viajan en los buses de las distintas rutas, se quejan de los constantes robos que sufren. Sugieren que las autoridades hagan recada de carteristas en las terminales, donde suelen permanecer.

Varios pasajeros de un bus a San Salvador fueron sorprendidos por los ladrones.